



## La Cocof accentue son soutien aux volontaires

Plus de 100.000 volontaires s'activent, chaque année, dans les associations francophones bruxelloises, aux côtés de 7.500 travailleurs subventionnés. Ces volontaires sont des héros du quotidien! En 2011, l'année européenne du volontariat les a mis à l'honneur pendant 12 mois. Cette année a été riche en débats, en rencontres et en échanges entre les volontaires et le monde politique. Dans ce cadre, la Cocof a tenu à jouer un rôle actif aux côtés des Bruxelloises et des Bruxellois qui consacrent leur temps et leur enthousiasme au service de leurs concitoyens. A l'occasion de la première édition de la semaine du volontariat qui se déroule jusqu'au 22 juin, Christos Doukeridis, Ministre-Président du Gouvernement francophone bruxellois, tient à souligner que cet engagement de la Cocof se poursuit en 2012.

A l'issue de l'année européenne du volontariat, un triple constat s'est imposé:

- le volontariat reste peu accessible aux publics les plus fragilisés
- le volontariat reste peu structuré ;
- les outils pour encadrer et promouvoir le volontariat font souvent défaut.

Afin de renforcer son soutien au travail mené par la Plate-forme francophone du volontariat pour structurer le secteur, le Gouvernement francophone bruxellois, sous l'impulsion de Christos Doukeridis, s'est accordé sur l'octroi d'un subside de 30.000 € à la Plate-forme qui fédère en son sein des membres actifs dans différents domaines : social, santé, jeunesse, environnement, personnes handicapées, formation, etc.

La Cocof souhaite par ce biais aider dans la durée la Plate-forme à concrétiser de son plan pluriannuel « Volontariat pour tous ». Ce dernier ambitionne de valoriser de manière récurrente le volontariat, de diversifier les volontaires en le popularisant et d'encourager les acteurs locaux à promouvoir le volontariat.

*« Dans un monde où l'individualisme progresse, les volontaires améliorent le vivre-ensemble, participent au développement durable de la capitale »,* souligne Christos Doukeridis, Ministre-Président du Gouvernement francophone bruxellois. *« Lors de l'année écoulée, j'ai d'ailleurs lancé plusieurs initiatives importantes pour encourager les volontaires bruxellois francophones. La plus significative de toutes a sans doute été la mise en place d'une assurance en responsabilité civile et accidents corporels et protection juridique pour couvrir gratuitement les volontaires des associations francophones actives sur le territoire de la Région bruxelloise ».* Il s'agit d'une avancée importante pour les milliers de volontaires qui l'attendaient depuis 2005 et aussi un signal positif dans le cadre de l'Année européenne du Volontariat. Depuis son lancement, cette assurance rencontre un remarquable succès puisqu'on vient de dépasser le cap des 25.000 journées de volontariat couvertes depuis le 1er septembre.